



Samsung acudirá al Mobile World Congress 2017 (MWC) en Barcelona, la feria tecnológica de referencia que se desarrollará del 27 de febrero al 2 de marzo, pero nada se conoce de la sorpresa que tiene guardada después de confirmar que no presentaría el nuevo Galaxy S8.

Si bien es verdad que la compañía ha enviado ya las invitaciones para el evento privado que tiene pensado celebrar el domingo 26 de febrero, en el que desvelarán «las últimas novedades de la compañía», poco más se sabe de las intenciones de la surcoreana.

Sin embargo, los últimos rumores apuntan a que Samsung podría presentar un nuevo «smartphone» cuya principal característica no dejaría indiferente a nadie: podría ser plegable.

Según ha publicado «ET News», el nuevo terminal podría mostrarse en Barcelona en un evento muy exclusivo, que incluso podría ser diferente al citado día 26. Y es que ese domingo, la compañía podría limitarse a presentar solo la nueva Galaxy Tab S3 mientras que el teléfono flexible podría tener su propio evento. Tampoco se sabe nada de precio o fecha de lanzamiento, aunque podría ser en 2018.

No es la primera vez que salen a la luz los «smartphones» plegables de Samsung. Hace ya tiempo que se habla del «Project Valley», es decir, de las supuestas investigaciones de la compañía en el desarrollo de este tipo de dispositivos.

Toca esperar y ver si el futuro del mercado de los «smartphones» pasa por plegarse en un momento delicado para un sector que ha tocado techo.

{jcomments on}